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  平成 23 年 6 月 22 日 

  

 

岐阜県立土岐商業高等学校岐阜県立土岐商業高等学校岐阜県立土岐商業高等学校岐阜県立土岐商業高等学校 

 

                   学 校 長  臼 井 孝 昭 

                    学校所在地    土岐市土岐津町土岐口1259-1  電話0572-54-1291 

  

１  会議の名称   岐阜県立土岐商業高等学校評議員の会（第１回） 

 

２ 会議の構成 （敬称略） 

        委員     大 竹  章 文   本校育友会役員 

籠 橋  恭 子      土岐地区更生保護女性会理事 

                       河 野  公 洋    岐阜聖徳学園大学経済情報学部准教授  

柘 植  悦 朗      東海旅客鉄道株式会社土岐市駅長 

                       土 本  知 治      土岐口財産区議長 

               

  

        学校側         校        長      臼 井  孝 昭 

                    教        頭      林    宏一郎 

                       事 務 長             福 田  好 博 

                       教 務 主 任              林    勇 二 

                       生 徒 指 導 主 事     原    直 子 

                       進 路 指 導 主 事           高 田  昌 史 

                       企 画 広 報 部 長     小 栗  和 成 

           （記録）       小 林  信 子 

 

３ 会議の目的 

  学校運営や教育活動等について地域の有識者や関係機関・団体等の代表者から幅広く意

見を聞き、地域社会からの支援・協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進し、生

徒の健やかな成長を図る。 

 

４  会議の開催   日 時   平成２３年６月１４日(火）13:20~15:00 

                 場 所   土岐商業高等学校校長室 

                 出席者   委員５名 学校側８名  計１３名が参加 

＊学校長の挨拶・自己紹介・５限目の授業参観を実施後、会議を行った。 

 

５ 会議の概要 

    

テーマ（１）本校の教育について（平成２３年度教育の重点） 

 

各分掌（教務部、生徒指導部、進路指導部）より学校運営についての説明を行った。
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その主な内容は下記のとおりである。 

① 教務部 

・方針 

   基礎的・基本的な学力の定着 

積極的な広報活動の展開     

特色ある学校・学科作りの推進 

校務の効率化と情報の共有化       

・家庭学習時間について（２２年度保護者・生徒アンケートより） 

 ・土岐商 HPの充実 

 ・スクールネットの充実 

 

② 生徒指導 

・今年度の生徒指導の重点について 

 ・厳しく接するばかりではなく、個々の生徒に合った指導を行う。 

 ・身だしなみ指導など、生徒とのコミュニケーションをとりながら指導していきたい。 

 

③ 進路指導部 

・方針と重点 

・生徒の進路実現向けての支援を充実させていく 

・今年度の進路希望状況について 

 

テーマ（２） 意見交換・質疑応答 

 

意見１ JR東海では、東濃地区から多く採用している。本校の採用人数も前年に比べ増え

ている。今後も期待している。また、さわやかウォーキングでも、お世話になっ

ている。 

 

意見２ 駅前に高校を中退した生徒らしい姿（１０名ほど）が集団で集まっている姿が見

られた。巡回を強化したことで見かけなくなった。高校生が集団で集まっている

姿は見られない。 

     

質問１ （生徒が使う）コンピュータはどのくらいあるのか。 

 

回答１ およそ５００台です。バージョンは様々で古いモノもある。ソフトはいろいろ使

っているが、全体にやや古い。 

 

質問２ マスコットキャラクターのとっきぃは誰が考えたのか。 

 

回答２ 生徒が考えた。２年ほど前に考え、土岐商ショップの商品（クリアファイルなど）

に使われた。 

 

質問３ 女子の制服が暑そう。変更する予定はないのか。また、普通教室の机が少々古く

て窮屈そうだ。 
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回答３ 女子の制服は伝統があり変更の予定はない。机のサイズは県の規格によるもの。 

 

 

質問４ さわやかウォーキングの地図など、デザインすることで報酬は得ているのか。 

 

回答４ 授業の作品としてデザインしているため無償である。地域貢献の一環として行っ

ている。 

 

質問５ 生徒の募集で営業回り・宣伝はしないのか。 

 

回答５ 高校説明会等で行っている。説明会に参加しない中学校には出向いている。生徒 

の作文を持参するなど工夫はしている。 

 

 

質問６ 授業を見るだけでなく、生徒と直接意見を交わす機会を設けられないか。 

 

回答６ 南陵祭（文化祭）時など、保護者と交わる機会がある。その時であれば、生徒の

様々な意見が聞ける。 

 

質問７ コンピュータがずいぶん古いようだが、買い換えの予定は。２０台ほど買って生

徒が自宅で使うなどは可能か。 

 

回答７ 県費で買ったコンピュータなので古いからといって処分できない。ただし育友会

に買って頂くことは可能。 

 

６ 会議のまとめ 

評議員の方々より、概ね学校に対して好意的な評価を頂いた。 

これからも、学校評議員の方々からの貴重なご意見を参考に「開かれた特色のある学校

づくり」を更に推進していきたい。また、｢地域あっての土岐商」を合い言葉に教職員が

一丸となり生徒の自己実現のため、信頼感を失うことなく教育活動を実践していきたい。  

 

 

 

   

 


